

Xipe-Tótec A.C.

**Y la Delegación Cuajimalpa a través de la Dirección de
Parques Recreativos, Cultura y Turismo**

Presentan:

Gran y pequeño formato: aproximación a una retrospectiva de

Óscar Bächtold



GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL
CUAJIMALPA - La Delegación que tú quieres...



Directorio Delegacional

Ignacio Ruiz López

Jefe Delegacional

Rene Villanueva Rodríguez

Director General Jurídico y de Gobierno

Guillermo Alcántara Bauza

Director General de Administración

José Luis Carrera Ramírez

Director General de Obras y Desarrollo Urbano

Remedios Ledesma García

Director General de Servicios Urbanos

Clementina Facundo Reyes

Directora General de Recursos Naturales y
Áreas protegidas



Mauro Segura Romero

Director General de Desarrollo Social

Isaac González Rangel

Coordinador de Participación Ciudadana

José Luis Cervantes Añas

Coordinador de Asesores

Gabino Millan Mercado

Coordinador de Seguridad Pública

Alejandro Sánchez Camacho

Coordinador de Comunicación Social

Antonio Cedillo Ocadiz

Director de Fomento Económico y Administración

Esteban García Fernández

Director de Parques Recreativos, Cultura y Turismo

2003-2006

Ignacio Ruiz López

Jefe Delegacional

Xipe-Tótec A.C.
presenta
Óscar Bächtold

**Gran y pequeño formato:
aproximación a una retrospectiva**

Sábado 22 de Octubre de 2005 • 13:00 horas
Exconvento del Desierto de los Leones

Nace en 1962 en la ciudad de México, con formación académica en la Escuela nacional de conservación, restauración y museografía Manuel del Castillo Negrete y en la Escuela Nacional de Artes Plásticas de la UNAM, además cursa talleres de dibujo y pintura con los maestros Luis René de Alva, Pedro Ascencio y Gilberto Aceves Navarro.

Óscar declara "...finalmente la pintura es espiritual, para mi es una religión donde antes que nada hay que tener fe", "...es aventarse un clavado sensorial en ese momento, dejar de ser humano y convertirse en un instrumento de colores y formas. Yo soy un pintor nato, desde que me acuerdo mi vida ha sido como una flecha directa hacia la pintura".

"...básicamente tengo la influencia de Gilberto Aceves Navarro que es mi maestro de cabecera y a través de él he sabido qué es la pintura", "...mi vida de pintor se puede distinguir entre lo que es antes y después de él. En mi vida existen gran cantidad de influencias, desde los expresionistas de principios de siglo hasta los expresionistas de la nueva figuración, entre ellos están los postimpresionistas como Van Gogh, Soutine, el grupo Cobra; hasta Baselitz, Kiefer y los pintores mexicanos Francisco Toledo y Sergio Hernández."

México D.F. octubre 2005

Xipe-Tótec A.C.
y la
Delegación Cuajimalpa
a través de la
Dirección de Parques Recreativos,
Cultura y Turismo
tiene el honor de invitarle
a la inauguración de la exposición

Gran y pequeño formato:
aproximación a una retrospectiva

de

Óscar Bächtold

Que se realizará el 22 de octubre a las 13:00 horas
en el Exconvento del Desierto de los Leones